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当天，先行集团也为远方到来的客人精心准备

了糕点、水果等点心。当研修班成员来到一楼大厅

展示区时，也纷纷停住了脚步，大家都被摆放在展示

区，琳琅满目的保温杯、保温水壶吸引住了，开始挑

选自己喜欢的保温杯或保温水壶。

“这些迪士尼的杯子好漂亮，我可以买一个带回

去吗？”来自波斯尼亚和黑塞哥维那的 Branka

Milicevic找到了先行集团销售人员，询问起了杯子

的价格，挑选起了杯子。

原来，Branka Milicevic有一个4岁的儿子，很

喜欢迪士尼的动画片，尤其特别喜欢米奇。她想从

中国带一个特别的礼物回去送给儿子，先行集团生

产的迪士尼系列保温杯刚好“投其所好”。“我相信，

儿 子 一 定 会 很 喜 欢 我 送 给 他 的 这 个 礼 物 的 。”

Branka Milicevic告诉记者。

谈 及 对 先 行 集 团 的 印 象 ，这 位 来 自 欧 洲 的

Branka Milicevic 表示，自己很荣幸能来这里，这

家企业的生产发展很棒，让她感受到了永康五金的

魅力。这家企业的文化也很棒，让感受到了浓浓的

人文关怀。

□记者 徐敏

4 日，经济开发区召开综合治理工作会议。

开发区相关部门负责人，各村护村队长、治保调解

主任等参加了会议，开发区政法办主任吕香君主

持会议。

会上，开发区司法所所长朱健就人民调解工

作做了布置，向与会人员学习了上级人民调解的

有关文件精神，要求与会人员要明确自己的职责，

做好本职工作，细致调处，公正公平处理纠纷，尽

量把矛盾解决在萌芽状态；做好调解台账登记，完

善调解书程序。

“开发区企业多、外来务工人员也多，不少村

民都将自家的房屋用来出租。不仅企业的用电、

电器、线路要定期检查，注意消防安全，各村更要

加强消防安全意识，坚持认清形势，统一思想，向

房东和承租人宣传消防安全知识，提高防范意

识。要动员房东和承租人做好消防安全隐患自查

工作，检查好出租房内的电路电线、隔板夹层、厨

房煤气等是否存在消防安全隐患。”市消防大队

的周强在会上做了今冬明春的消防安全防火工作

部署，就身边发生的火灾案例向与会人员分析了

消防安全工作的重要性，切实做好开发区火灾防

控工作，全力消除火灾隐患，为在乌镇召开的第三

届世界互联网大会创造良好的消防安全环境。

据悉，为做好消防安全整治工作，开发区充分

发挥村级护村队的作用，成立了三个村企联防队

伍，加强巡逻，常抓不懈。

当日，开发区派出所副所长何小鸽通报了各

村的发案情况，并就开发区的社会治安工作现状

进行了分析。“开发区在册登记外来人员已达 13

万多人，常住人口2.4万人。现在开发区的调解纠

纷工作不仅仅是常住人口的问题，而是涉及外来

人口的问题，工作量大大地增多。”何小鸽说。在

开发区派出所，专门设置了调解室，配备5名调解

员，24 小时值班，力促帮助调解村级无法调解的

矛盾纠纷。

吕香君在会上提出，做好综合治理和居住出

租房消防安全整治工作，助力平安创建，事关改

革发展大局、社会长治久安和百姓安居乐业，是

一项长期而复杂的系统工程，希望与会人员扎

实梳理并解决问题，压实责任、打牢基础，在综

治平安建设工作中咬紧目标不放松，力争群众

满意，工作出实效。

□记者 徐敏 通讯员 胡龙江

9 日上午，经济开发区召开村务质询推进会

暨村监会主任培训会。开发区全体纪委委员、分

管三资领导、全体联村干部、各村村支部书记、村

委会主任、村监督委员会主任等出席参加会议。

今年以来，市委、市纪委认真贯彻落实全面从

严治党像基层延伸的各项工作部署和要求，深入

开展基层党风廉政建设巡察和“三资”管理问题专

项巡察，查处了一批基层党员干部侵害群众利益

的不正之风和腐败问题。

当日，会议学习了市纪委关于三起侵害群众

利益不正之风和腐败问题的典型案例。开发区纪

委副书记曹国樑向与会人员汇报了近两年开发区

纪委所作的具体工作和体会，并再次明确了村务

监督委员会的职责和绩效考核标准。

开发区党委委员、纪委书记李红英要求与会

人员要有只争朝夕的紧迫感，认真贯彻落实市纪

委推行村级事务监督质询工作的实施意见和开发

区关于进一步做好村级事务监督质询工作的通

知，明确了各个村开展村务监督质询会的时间节

点、程序、内容和相关工作要求。

李红英说：“‘一声书记’‘一声主任’包含着更

多的是期盼、担当和责任，大家要以身作则、率先

垂范、真抓实干；要坚持原则、守好底线，不断提升

自己在群众心中的形象，不断丰满自己的人生。”

当日，市农林局首席农经专家、高级经济师、

市农经站副站长方振慰结合开发区三资巡查后的

问题清单，给与会人员上了一堂关于《三资管理制

度核心内容》的培训课。

19国55位女官员点赞先行集团
生产发展、企业文化都很棒

4 日上午，先行集团迎来了一批特
殊的客人。由来自白俄罗斯、哥斯达黎
加、加纳等 19 个发展中国家的 55 名女
官员组成的2016年发展中国家的性别
发展主题研修班来到该集团，考察该集
团巾帼党建、“两新”妇女组织建设等方
面的成果和经验。

□记者 徐敏 杨成栋

“我出生成长在一个风景秀丽的小山村，1986

年，借着改革开放的春风，我与丈夫吕文广在家乡祠

堂开始办厂创业。由于当时路没修好，物资也很紧

缺，创业初期非常艰难。经过我们夫妻俩夜以继日

的努力奋斗，最终把厂子发展壮大起来。1992 年，

我们在开发区买了块地，建起了崭新的厂房，这就是

先行集团的前身⋯⋯”当先行集团党委书记、妇联主

席钱月绸在会客厅介绍集团发展的历程时，现场多

次响起雷鸣般的掌声。

随后，研修班成员还参观了先行集团的厂区办

公环境，了解公司的生产建设、企业文化等。大家认

真地听着英文介绍，有的人一边看展览，一边用英语

向讲解员询问、交流；有的人则拿出手机或者 ipad，

不停地拍照留念。

据悉，先行集团是一家集不锈钢日用器皿制造、

钢铁深加工、进出口贸易、金融投资服务、教育培训、

新媒体等产业为一体的行业龙头企业，年营业收入

50 多亿元。近年来，该集团发展势头良好，每年保

持 30%的增长，秉承“工匠精神”，先行品牌的保温

杯、保温壶驰名海内外。该集团所生产的抗菌系列

保温杯从工艺、科学技术都达到了国际先进水平，并

成功入选了中国首艘航母“辽宁舰”的采购名录。

先行集团目前有职工 1200 人，其中女职工有

674 人，占 52%。2010 年 9 月，该集团成立了妇联，

开设“妇女之家”“心灵驿站”，并创办“小候鸟”暑期

培训班等，切实维护女职工权益，为女员工提供全面

的岗位培训。该集团还经常组织学习女性维权相关

法律知识、卫生保健知识，开展丰富多彩的文体活

动，每年进行专项体检等，为女职工成才发展提供了

平台。

经过不断发展，先行集团先后荣获了“女职工先

进集体”“金华市工会女职工工作示范点”“浙江省巾

帼文明岗”等荣誉。了解到该集团的企业文化后，研

修班成员纷纷点赞。“这个公司的环境很美，这里的

员工很热情，给人很温暖的感觉，能在这里上班，肯

定很幸福。”其中一位研修班成员竖起拇指说道。

先行的发展让人惊叹

先行的产品让人着迷

先行的文化让人温暖

开发区召开村务质询推进会
明确监督委员会的职责和绩效考核标准

开发区召开平安综治会议
部署综合治理和居住出租房消防安全整治工作

研修班成员被研修班成员被先行集团生产的保温产品吸引先行集团生产的保温产品吸引


